

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian tentang Penggunaan aplikasi Whatsapp Terhadap Motivasi Dan Prestasi Belajar Akidah Akhlak Pada Masa Pandemi Covid-19 Peserta Didik Di MA Al Muslihun Tunggangri Kalidawir Tulungagung, maka dapat di ambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Ada Penggunaan aplikasi Whatsapp Terhadap Motivasi Belajar Akidah Akhlak Pada Masa Pandemi Covid-19 Peserta Didik Di MA Al Muslihun Tunggangri Kalidawir Tulungagung yang dibuktikan dari nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($4.639 > 2.056$) sehingga dapat di ketahui bahwa pengujian hipotesis alternatif H_a di terima dan H_0 di tolak. Dengan melihat hasil uji *SPSS 16.0 for windows* tersebut, dapat disimpulkan bahwa adanya pengaruh yang positif dan signifikan antara Penggunaan Aplikasi Whatsapp (X) terhadap Motivasi Belajar Pendidikan Agama Islam (Y_1).
2. Ada Penggunaan aplikasi Whatsapp Terhadap Prestasi Belajar Akidah Akhlak Pada Masa Pandemi Covid-19 Peserta Didik Di MA Al Muslihun Tunggangri Kalidawir Tulungagung yang dibuktikan dari nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($2.932 > 2.056$) sehingga dapat di ketahui bahwa pengujian hipotesis alternatif H_a di terima dan H_0 di tolak. Dengan melihat hasil uji *SPSS 16.0 for windows* tersebut, dapat disimpulkan bahwa adanya pengaruh yang positif dan signifikan antara Penggunaan Aplikasi Whatsapp (X) terhadap Prestasi Belajar Pendidikan Agama Islam (Y_2).

3. Ada Penggunaan aplikasi Whatsapp Terhadap Motivasi dan Prestasi Belajar Akidah Akhlak Pada Masa Pandemi Covid-19 Peserta Didik Di MA Al Muslihun Tunggangri Kalidawir Tulungagung yang di tunjukkan dari $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($8.632 > 2.056$) dan tingkat signifikansi $0.000 < 0.05$. Hasil pengujian menunjukkan bahwa nilai signifikansi uji serentak (uji F) di peroleh nilai 0.000 dengan demikian signifikansi di peroleh lebih kecil daripada probabilitas α yang di tetapkan $0.000 < 0.05$. Sehingga dalam pengujian ini menunjukkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. Hal ini berarti bahwa ada pengaruh yang positif dan signifikan antara penggunaan aplikasi whatsapp terhadap motivasi dan prestasi belajar akidah akhlak pada masa pandemi covid-19 peserta didik di MA Al Muslihun Tunggangri Kalidawir Tulungagung

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka penulis mengajukan beberapa saran sebagai berikut :

1. Bagi Kepala MA Al Muslihun Tunggangri Kalidawir Tulungagung

Model pembelajaran melalui aplikasi whatsapp terbukti dapat meningkatkan prestasi belajar siswa. Sehingga peneliti memberikan saran kepada pihak sekolah untuk memberikan pertimbangan-pertimbangan dalam membuat kebijakan kebijakan khususnya terkait dengan pembelajaran. Pihak sekolah dapat lebih mempertimbangkan berbagai faktor yang dapat mempengaruhi hasil prestasi belajar siswa.

2. Bagi Guru MA Al Muslihun Tunggangri Kalidawir Tulungagung

Guru diharapkan lebih mempersiapkan diri dalam menguasai IT dalam melakukan proses pembelajaran di kelas karena tingkat pengaruh yang sangat tinggi antara model pembelajaran e-learning melalui media aplikasi whatsapp terhadap motivasi dan prestasi belajar siswa.

3. Bagi orang tua / wali murid

Orang tua diharapkan agar lebih memantau setiap aktivitas anaknya sehingga anak tidak lepas dari pantauan orang tua. Karena pada masa pandemic covid-19, pantauan dari guru terhadap anak didik sangat terbatas sehingga diharapkan para orang tua lebih memantau anaknya.

4. Kepada Peneliti yang akan datang

Hendaknya peneliti yang akan datang mengembangkan penelitian tentang Penggunaan aplikasi Whatsapp Terhadap Motivasi Dan Prestasi Belajar Akidah Akhlak Pada Masa Pandemi Covid-19 Peserta Didik Di MA Al Muslihun Tunggangri Kalidawir Tulungagung. Sehingga dapat menambah khazanah pengembangan ilmu penelitian. Selain itu, diharapkan peneliti lain dapat membenahi atau menyempurnakan hasil penelitian sehingga dapat menambah wawasan untuk meningkatkan kualitas pembelajaran.